

Stop aux attaques contre la voie bilatérale, pilier de la prospérité suisse !

Berne, le 9 juin 2011

Communiqué

Stop aux attaques contre la voie bilatérale, pilier de la prospérité suisse !

Bilatérales OUI, Adhésion NON - signez notre lettre ouverte www.pro-bilaterale.ch

La voie bilatérale constitue une voie royale pour la Suisse. Les accords bilatéraux nous donnent énormément d'avantages sans remettre en question notre indépendance politique et économique. Notre taux de chômage à 2,9%- c'est-à-dire le plus bas d'Europe-, le prouve clairement. Pour cette raison, plutôt que d'être attaquée, il est indispensable que la voie bilatérale soit renforcée. Le PLR rejette toutefois la reprise automatique du droit communautaire et s'oppose à l'affaiblissement du pouvoir fiscal de la Confédération et des cantons. De même, le PLR s'attache depuis des années à trouver des solutions aux problématiques des logements et des transports liée aux accords de libre-circulation. Ainsi, nous pouvons rappeler que le PLR a présenté en 2009 son premier catalogue de mesures visant à répondre à l'augmentation de l'immigration en Suisse. Convaincu de la qualité de la voie bilatérale, le PLR n'entre pas en matière sur la question de l'adhésion à l'UE. En automne 2010, 91% des délégués ont en effet rejeté cette option. C'est donc sans détour que le PLR condamne le torpillage de la voie bilatérale par l'UDC. Défendez avec nous le pilier de la prospérité et de la stabilité de la Suisse et signez notre lettre ouverte contre la polémique irresponsable de l'UDC. www.pro-bilaterales.ch – par amour de la Suisse.

Avec son initiative sur l'immigration, l'UDC fait peser sur la Suisse la menace d'une rupture des accords bilatéraux. Une fois de plus, ce parti isolationniste mène une politique électorale dangereuse et égoïste affaiblissant la Suisse.

- Le soutien unanime de l'UDC à la motion des Verts en faveur de la résiliation des accords de Schengen/Dublin menace de transformer la Suisse en aimant à réfugiés. Cette alliance contre-nature est un nouvel exemple de préjudice porté à la Suisse.
- Le rejet unanime par l'UDC de la motion du Groupe PLR en faveur d'une amélioration de l'accès du secteur financier suisse au marché européen menace d'affaiblir la place financière suisse.

Bilan: L'UDC montre une fois encore son vrai visage.

Contacts:

• Fulvio Pelli, président du PLR, 079 230 02 03

• Martine Brunswig Graf, vice-présidente du Groupe, 079 507 38 00

• Noé Blancpain, chef de la communication, 078 748 61 63

• Philippe Miauton, porte-parole, 079 277 68 4